



Am Sonntag, den 07.12.2025, fand in Teningen die diesjährige Judo Dan-Prüfung statt. Die Prüfer für diesen Tag waren Herbert Strumberger, Alain Silbermann und Matthias Bücker, welche die 8 Prüflinge auf „Herz & Nieren“ prüften. Zu Beginn begrüßte Herbert Strumberger alle anwesenden, die Prüflinge und bedankte sich beim TuS Teningen für die Ausrichtung, sowie für das festliche Ambiente für dieses Zeremoniell.

Auch Abteilungsleiter Michael Schöchlin bedankte sich bei der Prüfungskommission, dass sie an diesem 2. Adventssonntag den Weg nach Teningen gefunden haben und wünschte allen Prüflingen viel Glück und gutes Gelingen.

Pünktlich auf 10 Uhr durften Patrick Meier & Philipp Kaldewey als erstes Paar auf die Matten, um ihr Standprogramm vorzuführen. Zuerst zeigte Patrick seine Techniken, dann wurde gewechselt und Philipp war dran. Nach ca. 22 Minuten war das Standprogramm durch und die anderen Prüflinge waren dran.

Bis alle Prüflinge „durch waren“, war es bereits Nachmittag geworden. So langsam war bei allen die Luft raus und die Prüflinge freuten sich, wo dann die Ergebnisse präsentiert wurden. Alle bestanden! Glückwunsch!

Glückwunsch auch an Patrick & Philipp, die sich nach ihrer langen Vorbereitungszeit den 2. Dan verdient haben. Es gab Höhne und Tiefen, Urlaub und Krankheit, die das Training nicht immer einfach machten und so mancher Trainingstag ausfallen musste ... aber es hat sich gelohnt!

Im Anschluss an die Dan-Prüfung waren die Prüflinge und Prüfer, sowie das Orga-Team und die angemeldeten Gäste, noch ins Vereinsheim des TuS Teningen eingeladen, wo Herbert Schinköth zum anschließenden Buffet eingeladen hatte.

In gemütlicher, geselliger Runde, konnte man einen arbeitsreichen und anstrengenden Prüfungstag gemeinsam ausklingen lassen. Auch im Namen der Judoabteilung des TuS Teningen bedankte sich Herbert Schinköth nochmals bei allen mitwirkenden, die diesen Tag gestaltet, organisiert und möglich gemacht haben und wünschte allen mit der neuen Dan-Graduierung viel Erfolg und gutes Gelingen, sowie eine schöne Rest-Adventszeit, besinnliche Weihnachtstage und einen guten Rutsch ins neue Jahr!



柔道

